

Más de 70 millones de votos anticipados en Estados Unidos, inferior aún a 2020



Foto: Prensa Latina

La Habana, 2 nov (RHC) A tres días hoy de las elecciones en Estados Unidos, más de 73.2 millones de electores votaron, ya sea por correo o votación anticipada en persona, aunque la cifra es inferior aún a la registrada en 2020.

No obstante, los números, a juicio de analistas, dan pistas de lo que puede pasar a la vuelta de la esquina, o sea, el 5 de noviembre.

Según estadísticas del Laboratorio Electoral de Florida, ejercieron el sufragio 73 millones 288 mil 747, de ellos en persona 39 millones 347 mil 411 y fueron devueltas por correo 33 millones 941 mil 338.

Se mantienen los demócratas en la delantera en esta modalidad con 38.2 por ciento y los republicanos, 36 por ciento; en tanto, hay un 25 por ciento de los independientes -a tono con otros estudios- que ya votó.

Por edades, la avanzada la tiene ahora el segmento de 41-65 años (39.1 por ciento) y siguen las mujeres dominando esta votación (54.1 por ciento).

Cada estado tiene sus propias normas, pero en ninguna parte empieza el escrutinio antes de la fecha oficial, el venidero martes.

Un detalle en este ciclo electoral es que entre los partidos Demócrata y Republicano existe apenas una diferencia de dos puntos en el porcentaje de voto temprano, y en 2020 la campaña de Joe Biden sacó en esto 20 puntos a la de Donald Trump.

La campaña entre Trump y la demócrata Kamala Harris sigue muy cerrada. Ambos contendientes dedican este sábado a campaña Carolina del Norte, aunque la vicepresidenta también hará escala en Georgia y el expresidente tiene previsto un mitin en Virginia.

Los nuevos sondeos en los estados marcan una pelea tremendamente reñida en los estados del «muro azul», pero se aprecia una ligera inclinación a favor de Harris en Michigan y Wisconsin y una igualada en Pensilvania.

El estratega republicano Stuart Stevens anticipó tensión post electoral porque a su juicio la victoria en 2024 será de Harris.

Consideró que el Partido Republicano volverá a fracasar. “Y va a ser muy, muy feo”, sentenció.

Hace cuatro años, en plena pandemia de la Covid-19, más del 70 por ciento de los electores votaron de manera anticipada. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/368920-mas-de-70-millones-de-votos-anticipados-en-estados-unidos-inferior-aun-a-2020>



Radio Habana Cuba